

Empataron Polonia y México: ¿cómo clasifica Argentina?

La pelota ya rueda en Qatar y en el grupo C ya se jugaron los dos partidos de la primera fecha, con una sorpresa Arabia Saudita le ganó al conjunto de Lionel Scaloni 2 a 1. Por el otro lado, europeos y aztecas empataron en un partido a cero, donde Memo Ochoa le atajó un penal a Robert Lewandowski.



Formación de Argentina para la primera fecha del Mundial.

*** Por Matias Ezequiel Guerrero**

La Argentina arrancó de manera inesperada su andar por Qatar 2022. Una sorpresa derrota ante Arabia en el debut puso en jaque su clasificación, pero el empate 0-0 entre Polonia y México aclaró el panorama para las siguientes dos fechas, que serán fundamentales. Preparen las calculadoras.

El punto de partida de esta Copa del Mundo es distinto a la anterior, cuando el equipo de ese entonces era dirigido por Jorge Sampaoli empezó con un empate ante Islandia, luego perdió 3-0 contra Croacia y terminó la llave de grupos con una victoria dos a uno contra Nigeria para avanzar a los octavos de final. Lo cierto es que hace cuatro años atrás la realidad era muy distinta, tanto a nivel grupal como el marco de la clasificación

En Qatar 2022 Argentina está de forma parcial última del grupo sin puntos, mientras que Arabia Saudita quedó primera en soledad con tres. Pero ¿qué necesita la Albiceleste para avanzar de fase?

Si gana los dos partidos

Si consigue la victoria en ambos encuentros no depende de ningún resultado para avanzar de zona. Eso sí, para pasar como primera de grupo, precisa que Arabia Saudita no gane los dos juegos que le restan, porque en ese caso, los dirigidos por Hervé Renard terminarían con nueve puntos y superarían el grupo como los primeros. Tampoco que los árabes sumen cuatro unidades más y lleguen a siete.



QATAR 2022

GRUPO C

EQUIPO	GAN	EMP	PER	PUNTOS
ARABIA SAUDITA	3	0	0	9
ARGENTINA	2	0	1	6
MÉXICO	0	1	2	1
POLONIA	0	1	2	1

Cuadro donde Arabia Saudita gana los dos partidos y accede a octavos como primera de grupo

Si gana y empata

En este caso, Messi y compañía acumularían un total de cuatro puntos y la historia se complica. Depende de que México o Polonia no sumen de a cuatro en estas dos fechas, porque en este contexto llegarían a cinco puntos y dejarían al seleccionado nacional eliminado de la competición. Este marco ya se ha repetido en mundiales anteriores, como es el caso del Mundial de Alemania 1974, Italia 1990 o el reciente Rusia 2018, cuando consiguió avanzar de ronda.

QATAR 2022



GRUPO C

EQUIPO	GAN	EMP	PER	PUNTOS
ARABIA SAUDITA	2	0	1	9
MÉXICO	1	2	0	5
ARGENTINA	1	1	1	4
POLONIA	0	1	2	1



Hipotético caso donde México suma cinco puntos con el empate contra Argentina y la victoria a Arabia Saudita.

Ahora, si, por ejemplo, Argentina le gana a México y empata con Polonia y el equipo de latinoamericano le gana a Arabia, será fundamental la diferencia de gol. Una definición para vivirla a pleno y con la calculadora al lado.

Si pierde uno de los dos

En el peor de los casos, si Argentina pierde uno de los dos juegos se termina el sueño mundialista para el campeón de América. El sábado, entonces, la Selección está obligada a sumar al menos una unidad para llegar a la última fecha con chances.